



Der MGV um André Bödder (l.) bedankte sich bei Angela Nißing, Bianca Tenbergen, Silke Frink, Heide Boland und Marianne Nörenberg (v.l. in grünen T-Shirts) vom Grundschul-Förderverein. RP-FOTO: EKKEHART MALZ

Riesen-Chorkonzert mit 1500 Zuhörern

MGV „Bleib treu“ Hamminkeln wird nächstes Jahr 125 Jahre alt. 200 Sänger treten dann in der Sporthalle der Gesamtschule auf. Das ist auch eine logistische Herausforderung. Die Organisation läuft bereits an.

VON THOMAS HESSE

HAMMINKELN Chormusik hat Tradition in Hamminkeln. Deshalb liegt es nahe, dass Jubiläen ihre Schatten weit vorauswerfen, wenn groß gefeiert werden soll. Der MGV „Bleib treu“, dessen Veranstaltungen im

Gründung beständige Tradition – selbst in den beiden Weltkriegen hat es die Herbstkonzerte kontinuierlich gegeben. Das gilt auch 2017, obwohl der Chor am 16. Februar 1892 gegründet worden ist und eigentlich ein Frühjahrskonzert näher liegt.

Der Vorstand um Vorsitzenden

bekommen. Am Ende hat alles wunderbar geklappt“, sagte gestern Chor-Sprecher Karl-Heinz Merz.

Eine Projektgruppe kümmert sich um die Abläufe. Mit befreundeten Chören aus dem Umland wird das Chorprojekt eingeübt. Musikalisch begleitet wird der Chor von einer

Beim Herbstkonzert wurden „Bleib treu“-Musiker vom Schülerchor der Gemeinschaftsgrundschule Hamminkeln unterstützt. Musiklehrerin Marianne Nörenberg und Vorstandsmitglieder des Schul-Fördervereins um Angela Nießing wurde

jetzt mit einer Scheckübergabe gedankt. „Das ist das Dankeschön für 25 Schüler, sie hatten in Rekordzeit ihre Beiträge eingeübt“, sagte Merz. Der Beitrag der Kinder sei auch ein Signal gewesen, dass Chorgesang „nicht allein etwas für Ältere ist“.